

A CAEN, M. MARCEL PAUL A REÇU 2.200 TONNES DE CHARBON POLONAIS

CAEN, 10 juin. — Deux mille deux cents tonnes de charbon polonais, destiné aux usines de la Compagnie du Gaz de Paris, à Gennevilliers, sont arrivées dans le port à bord du cargo « **Gallium** ».

Une cérémonie eut lieu à cette occasion, en présence de M. Marcel Paul, ministre de la Production industrielle, et de l'ambassadeur de Pologne à Paris.

— Ce charbon, déclara celui-ci, est la preuve de l'amitié traditionnelle de deux peuples qui ont lutté avec une égale vaillance contre l'ennemi commun.

M. Marcel Paul affirma la volonté de reconstruction de la France, « qui accepte de traiter économiquement avec les autres nations, mais veut, comme un pays libre, parler d'égal à égal à n'importe lequel de ses interlocuteurs ».

Et le ministre, au nom de la France, remercia la courageuse Pologne...